
11 Manaus, terça-feira 17 de junho de 2025

Ale Maia, o aniversariante David Reis, a querida  
Carol Reis e Rebeca Rezende

Hanan Awwad e o aniversariante David Reis

Bruna e o presidente da Câmara Municipal de 
Manaus, vereador David Reis com o vice-presidente 

da CMM, vereador Jander Lobato

Sabá e Luciana Reis, Bruna e David Reis, Marcos Rota  
e Tecla Caddah

David Reis e a amiga Kelly Holanda

Bruna Cavalcante Reis recebendo o prefeito David 
Almeida e a linda primeira-dama da cidade, 

 Izabelle Almeida

O secretário Marcos Rota, o vice-prefeito Renato Junior, o prefeito 
David Almeida, o aniversariante David Reis e Sabá Reis, durante o 

arraial que movimentou o fim de semana

 Bruna Cavalcante com as lindas filhas  
Barbara e Beatriz

A querida jornalista Babi Rebouças

O aniversariante David Reis com Reizo 
Castelo Branco, a esposa Eduarda e os 

filhos Enzo e Analu

As queridas Liza Reis e Elane Alves

. O querido presidente 
da Câmara Municipal de 
Manaus, vereador David 
Reis comemorou seu ani-

versário com uma festan-
ça cheia de alegria, no 
fim de semana.

. Um arraial sensacional 
festejou a data ao lado 
da família e um grupo de 
amigos.

. A noite contou com 
fogueira, comidas típicas 
e uma quadrilha com os 
amigos. Festa ótima. Ele 

merece! David é um dos 
ótimos políticos da nova 
geração do Amazonas. 
Aplausos!

 . O prefeito de Manaus, David Al-
meida, anunciou um grande salto no 
reflorestamento da capital ao apre-
sentar a mecanização do sistema de 
arborização urbana, na manhã de 
segunda-feira.

. A iniciativa, que integra o eixo 
Meio Ambiente e Sustentabilidade 
da gestão municipal, já mostra resul-
tados expressivos: apenas no primei-
ro semestre de 2025, mais de 12 mil 
mudas foram plantadas, superando 
em quase três vezes o total alcança-
do em todo o ano anterior.

 . “Estamos mecanizando a ar-
borização de Manaus para ganhar 
celeridade e melhorar a qualidade 
de vida dos trabalhadores. Isso nos 
deixa felizes, porque a cidade precisa 
desse reflorestamento e nós esta-
mos fazendo acontecer”, destacou 
David Almeida ao acompanhar uma 
das frentes de trabalho na Alameda 
Alphaville, no bairro Novo Aleixo. 
A mecanização envolve o uso de 
equipamentos que ampliam a pro-
dutividade, reduzem o esforço físico 
dos servidores e garantem um plan-
tio mais eficiente e seguro. A ação 
faz parte do “Plano Manaus Verde”, 
lançado no início do ano com a meta 
de plantar 15 mil mudas em 50 espa-
ços públicos até dezembro. Boa!

. A Escola de Contas 
Públicas do Tribunal de 
Contas do Amazonas (ECP/
TCE-AM) realiza, no dia 24 
de junho, o curso “Além 
dos Prompts: a nova era da 
colaboração Humano–IA 
no TCE Amazonas / Caso 
ECP”.

. O curso é voltado para 
servidores, colaboradores 
e demais interessados em 
aprofundar o uso ético, 
prático e estratégico da 
Inteligência Artificial no 
ambiente de trabalho.

. Ministrado pelo profes-
sor Dr. Gustavo Medina, a 
formação tem como pro-

posta desmistificar a IA, 
apresentando-a como uma 
aliada capaz de ampliar a 
produtividade, estimular 
a criatividade e aprimorar 
a execução de atividades 
institucionais. Durante o 
curso, os participantes 
terão acesso a conceitos e 
práticas que demonstram 
como a Inteligência Artifi-
cial pode ser integrada às 
rotinas profissionais com 
responsabilidade e foco em 
resultados. A inscrição é 
gratuita e deve ser feita por 
meio da plataforma ECP 
Virtual, por meio do en-
dereço eletrônico https://
ecpvirtual.tce.am.gov.br/

. Manaus está dando um 
importante passo rumo à 
modernização dos serviços 
públicos. Nos próximos 
anos, a Prefeitura de Ma-
naus, por meio de projetos 
e serviços desenvolvidos a 
partir da Secretaria Munici-
pal de Finanças e Tecnolo-
gia da Informação (Semef), 
pretende investir pesado em 
serviços de Transformação 
Digital.

. Alinhada a uma tendência 
global de governança digital, 
a iniciativa visa ampliar a 
eficiência, a segurança e 
a qualidade dos serviços 
oferecidos aos cidadãos e 
contribuintes, colocando 
Manaus na vanguarda da 

inovação tecnológica no 
setor público.

. De acordo com o sub-
secretário da Semef, Sérgio 
Augusto de Souza, o forta-
lecimento do datacenter da 
prefeitura, com a adoção de 
tecnologias de computação 
em nuvem, é um dos focos 
do investimento. Além disso, 
a cibersegurança ganha des-
taque como um eixo funda-
mental para garantir a prote-
ção dos dados dos cidadãos 
e da infraestrutura tecnoló-
gica municipal. “Precisamos 
deixar nossos equipamentos 
cada vez mais seguros, tanto 
do nosso ponto de vista 
quanto do ponto de vista do 
cidadão”, destacou.
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